

Más de 65.000 m2 de nuevos pabellones en los próximos años

Escrito por Administrator

Jueves, 18 de Junio de 2020 10:55 -

Noticia publicada en Diario Vasco, el jueves día 18 de Junio de 2020.

Más de 65.000 m2 de nuevos pabellones en los próximos años

Jueves, 18 junio 2020, 00:14 En medio de la aprobación del nuevo polígono industrial, el delegado de Urbanismo recordó que la respuesta de la ciudad a la creciente demanda empresarial no pasa sólo por ocupar más suelo. Continúan de la mano de Bidasoa Oarsoko Industrialdea los proyectos para recuperar con nuevos pabellones las parcelas de Hiframasa (junto a Pasquier) y Cycobask (junto a Tesa). En la primera, las obras arrancarán este año y en la segunda, el próximo. También a 2021 apunta Gamecho Errandonea (Belaskoenea), que en septiembre tendrá un proyecto definido. Con estas operaciones y Sasikoburua, los m2 de pabellón que Irun sacará al mercado superarán los 65.000.